

## Danrem 142/Tatag hadiri Pisah Sambut Dandim 1418/Mamuju

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](http://SULBAR.GO.WEB.ID)

Mar 27, 2024 - 06:39



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Elsy Deni Rejeki menghadiri acara Pisah Sambut Komandan Kodim 1418/Mamuju dari pejabat lama Kolonel Inf M. Imasfy, S.E kepada pejabat baru Letnan Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P, M.I.Pol bertempat di Ballroom Grand Maleo Hotel & Convention Mamuju. Selasa (26/03/2024).



Acara pisah sambut Dandim 1418/Mamuju dihadiri Para Kasi Korem 142/Tatag, Forkopimdan Kab. Mamuju, Forkopimda Kab. Mamuju Tengah dan seluruh tamu undangan yang hadir pada kegiatan tersebut



Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol sebelumnya menjabat sebagai Pabandya2/Binwasdiklatrer dan Katpuan Spaban II/Puanter Sterad resmi menjabat sebagai Dandim 1418/Mamuju menggantikan Kolonel Inf M. Imasfy, S.E





Sementara itu Kolonel Inf M. Imasfy, S.E yang sebelumnya menjabat sebagai Dandim 1418/Mamuju selanjutnya menjabat sebagai Kasiintel Kasrem 042/Gapu Kodam II/Swj

Pergantian jabatan ini telah melalui proses Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) yang digelar di aula Andi Depu Makorem 142/Tatag, Senin (25/3/2024) dipimpin oleh Komandan Resor Militer (Danrem) 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki.

Bupati Mamuju Hj. Sitti Sutinah Suhardi, S.H., M.Si atas nama pribadi maupun Pemerintah Kabupaten Mamuju menyampaikan terima kasih kepada pejabat lama Dandim atas semua pengabdianya selama satu tahun delapan bulan sebagai Dandim 1418/Mamuju. Ia menilai Kolonel Inf M. Imasfy adalah pribadi yang baik serta sangat komunikatif sehingga memudahkan pelaksanaan tugas dalam kaitannya sebagai unsur Forkopimda.

“Bupati berharap sinergitas dan kerjasama antara Pemerintah Kabupaten mamuju dengan TNI terutama Kodim 1418/Mamuju terus ditingkatkan,”ucap Bupati

Kepada pejabat baru Dandim 1418/Mamuju Letkol Andik Siswanto, Bupati menyampaikn selamat datang di bumi manakarra dan berharap kehadiran Komandan Kodim yang baru dapat terus menjadi bagian dalam upaya melaksanakan pembangunan demi meningkatkan kesejahteraan Masyarakat Mamuju,” tandasnya

Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Kolonel Inf M. Imasfy yang telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya selama ini dengan penuh dedikasi serta pengabdian yang tulus Ikhlas.

“Jenderal Bintang Satu itu juga berharap kepada pejabat Dandim yang baru Letkol Inf Andik Siswanto agar segera beradaptasi, melanjutkan program kerja yang sudah dirintis oleh pejabat sebelumnya, bersinergi dengan pemerintah daerah dan seluruh stakeholder lainnya dalam menjalin kerjasama untuk membangun daerah diwilayah teritorial Kodim 1418/Mamuju,” harap Brigjen TNI Deni Rejeki.